

	<p>Objekt: P E Z Spender-Box</p> <p>Museum: Museum Guntersblum Kellerweg 20 67583 Guntersblum 06249 80 51 28 info@kulturverein-guntersblum.de</p> <p>Sammlung: Haushalt</p> <p>Inventarnummer: 41699</p>
--	--

Beschreibung

Roter P E Z Spender-Box aus der erste Generation, die ab 1949 hergestellt wurde.

Im Jahr 1927 erfand der Oberösterreicher Eduard Haas III. das PEZ-Bonbon. Seine Idee war, Rauchern eine gesunde Alternative zur Zigarette zu bieten. Er schuf dafür Pfefferminz-Bonbons aus gepresstem Zucker und Pfefferminzöl. Davon leitet sich auch der Name der Marke ab: PEZ entstand aus dem ersten, mittleren und letzten Buchstaben des Wortes „Pfefferminz“. (Quelle: Wikipedia)

Grunddaten

Material/Technik: Plastik
Maße: 9 x 1,8 x 1,1 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	
	wer	PEZ AG
	wo	Traun (Stadt)
[Zeitbezug]	wann	1950er Jahre
	wer	
	wo	

Schlagworte

- Behälter
- Bonbon

- Pfefferminz